

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_015 | Histoire de la sexualité I. Biopolitique.CollectionBoite_015-1-chem | \[Hermaphrodites ?\] XVIIIe. ItemGeorges Arnaud de Ronsil, \[Photocopie\]](#)

Georges Arnaud de Ronsil, [Photocopie]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb015_f0041

SourceBoite_015-1-chem | [Hermaphrodites ?] XVIIIe.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Arnaud de Ronsil, Georges](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 27/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

les HERMAPHRODITES. 269

gonflement intérieurement ni extérieurement. Cela fit croire avec raison que le *Sang* s'amassoit dans la cavité du *Vagin*, où il devoit être retenu jusqu'à ce qu'il y en eut une quantité suffisante pour gagner la hauteur de la communication, qui a été supposée venir de ce réservoir dans le *Rectum*, quand une fois il avoit commencé à couler par l'*Anus*. Il y avoit de plus à observer que la *Peau*, qui couvroit l'entrée du *Vagin*, & qui s'élevoit sous la *Tumeur* que le *Sang* formoit lorsqu'il s'amassoit, ne changeoit pas de couleur,

Tel étoit l'état des parties lorsque la Malade se présenta à moi pour la première fois. Deux des plus célèbres Chirurgiens de ce tems-là, Messieurs MALAVAL & PUZOS, l'examinèrent avec moi. Ces Messieurs suspendirent leur jugement; ils ne voulurent pas décider sous qu'elle espèce d'HERMAPHRODITE ils pouvoient la ranger, avant d'avoir bien considéré la nature des écoulemens périodiques qu'elle nommoit ses *Règles*.

Tous les passages pour l'évacuation de la *Semence* ayant été ainsi fermés, il n'est pas étonnant que cette créature sentit plus de peine que de plaisir, dans l'état d'érection qu'elle avoit selon toutes les apparences, puisque, croyant que ses peines venoient toutes de sa *Verge*, elle vouloit que je la lui emportasse.

Cette Fille étoit alors âgée de trente cinq ans. Elle étoit de



